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本 ・ 子ども達一人ひとりは大きな可能性を持っています。その可能性を伸ばしながら 

年    ｢自立できる子ども」を育てることを目標とする。 

度 ・ 集団生活を通じて、心と身体がもっともっと大きく成長するように育てていく。 

目   

標 評価基準：はい４点、少しはい３点、少しいいえ２点、いいえ１点、わからない０点 

 

施設関係者評価（Ｒ4 年度） 

評価結果（回答５人） 

 

指標を検証する資料（4 点満点中）         外部アンケート（学校関係者用） 

  項        目 評価  

1  園でどんな行事に取り組んでいるかご存知ですか。 3.8  
 
 

2  園の行事や活動に参加されたことがありますか。 0.0  
 
 

3  園児や保護者と挨拶を交わしますか。 3.2  
 
 

4  職員と挨拶を交わしますか。 3.8  
 
 

5  園児の活動をご存知ですか。 3.6  
 
 

6  園の方針をご存知ですか。 4.0  
 
 

7  園の方針を他の方々にお伝えしようと努めていますか。 3.8  
 
 

8  子ども達の成長の様子を他の方々にお伝えしようと努めていますか。 3.6  
 
 

9  園の活動が地域の皆様とつながるよう努めていますか。 3.4  
 
 

10  園の活動が地域の役に立っていると思いますか。 4.0  
 
 

総
合
所
見 

・コロナの中、様々な活動に制限があったと思いますが、工夫や対策によって子ども達に大きな負担を  

かけずに日々の活動や行事に取り組めたことはとても評価できると思います。  

・保護者の協力もあり、大きな休園をせずに開園できたことについて、これからも保護者と連絡連携を  

しっかりと取り合い、園の運営に従事してもらいたい。  

・昨今は直接子ども達と交流することはできませんが、コロナが落ち着いたら交流や見学できる機会が  

増えればと思います。  

  



 

施設関係者評価（Ｒ４年度） 

 評価結果 （回答  51 人） 

 

 指標を検証する資料（4 点満点中）            外部アンケート（保護者用） 

  項        目 評 価  

1  お子さんは、幼稚園に行くのが楽しそうですか。 3.9 
 

 

2  お子さんの力は伸びていると思いますか。 3.98 
 

 

3  お子さんは園で友だちができましたか。 3.9 
 

 

4  お子さんと、友だちについてお話していますか。 3.78 
 

 

5  園で行っている活動について関心がありますか。 3.94 
 

 

6  家族の間でいい挨拶ができていますか。 3.84 
 

 

7  お子さんに、忘れ物がないか確かめていますか。 3.53 
 

 

8  園での活動について楽しかった、面白かったと話しますか。 3.9 
 

 

9  園だよりや先生の話で園での様子が分かりますか。 3.98 
 

 

10  園の保護者への連絡は適切だと思いますか。 3.86 
 

 

11  園は子ども達の安全な生活を守る取組みができていますか。 3.92 
 

 

12  園の参観には参加していますか。 3.94 
 

 

13  園の行事には参加していますか。 3.92 
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・作品作りに力を入れていたことはいいことだと思いますが、体力的に不安を感じる。天気の日の散歩をもっとして欲しかった。  

・行事などでよく駄菓子をいただきましたが、年齢的に食べさせていない物が多く悩みましたが、約束 （歯磨きちゃんとできた

ら 

 

 等）をし食べさせました。シュガーハイなどの心配もありタイミングに悩みました。  

・コロナ禍で誕生日会の保護者の招待がまちまちで、感染症等が流行る時期が毎年同じなので少し不公平かなと思いました。  

 せめて、帰りのお迎え時に一緒に写真を撮るなどしてもらえれば嬉しかった。  

・園の敷地内に簡単に誰でも入れるのが怖い。男性職員は駐在されていますか？学校内での切りつけ事件を聞いて心配。  

・先生方（担任だけではなく、他クラス、園長、主任、バス、給食）全ての方が子どもの身体的、精神的両方 でのケアをいつも  

丁寧にして下さってると感じます。  

・子ども達の興味・関心を汲み取って活動につなげたり、広げたりしながら、やる気を大切にして下さってる のが伝わってきて  

嬉しく思います。友だちとだから、園だからできる活動をとても楽しんでいると思います。  

・学年関係なく、みんな仲がいいのが素晴らしいと思います。  

・色々伸び伸びとできて、良い幼稚園だと思います。  



施設関係者評価（R４年度） 

評価結果 

 

指標を検証する資料（４点満点中）                アンケート（教員） 
  項        目 評 価 

1  学校重点目標が達成できたか。 3.1   

2  学校重点目標を達成するための努力をしたか。 3.1   

3  自らが成長するための努力をの努力をしたか。 3.3   

4  研修体制は適切であったか。 3.3   

5  職員間の協力体制ができていたか。  3.5   

6  職員間のコミュニケーションは良かったか。 4.0   

7  施設、環境面は充実していたか。 3.1   

8  施設、環境を充実させるために自らが努力したか。 3.1   

9  園児、保護者に対しての気配りは適切であったか。 3.0   

総
合
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見
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・誕生日会への参加や写真撮影について時期によりバラバラな対応になってしまった。  

・援助や対応が必要な子どもがそれぞれのクラスにいた中で、どのように対応していくかを全体で共有し、統一したやり方で  

 保育が出来たと思う。  

・クラスでは個の個人差が大きく、どうしても苦手さがある子に合わせなくてはならない部分も多く有り、一人ひとりの可能性を  

 最大限に伸ばしてあげることができなかった。  

・その子らしさを大切にし、出来ることをもっと増やしていけるような活動や遊びの素材等を考えていければよかった。  

・個人差が大きいクラスだったが、相談し合える環境や先生方で日々楽しく保育が出来ていると思う。  

・コロナの流行で職員の欠勤も多くなってしまったが、コミュニケーションを取りながら、協力して対応できた。  

・研修もコロナで出来た部分と出来なかった部分について全体で話し合うことができなかった。しかし、各自で意見をまとめたり  

 工夫があったと思う。  

・日々の保育の中での子どもの姿の気づきなど、できるだけ放課後に話題にし共有するよう心がけ、連携を大切にすることができた。  

・日々の忙しさから環境面にまで意識を向けることが、なかなか出来なかったように感じる。  

・保護者に対しての気配りとして、クラス全員に日々の様子などを伝える事が出来なかった。どうしてもお帳面に毎日記してくれる  

 所と記入しない保護者とで差が出てしまった。  

・来年度はこうなって欲しいと子どもの姿の願いに沿って、支援の計画を考えながら伸び伸びと子どもと一緒に楽しんで保育  

 をしていきたい。  

・中々思うように行かなかったときも、職員同士職員会などでアイディアを出し合い、楽しめる行事を考え、気づいたことを伝え  

 合うことが出来て良かった。  

・職員間で小さな悩み、心配なども相談し共有出来るようになった。  

・個々への適切な声がけや援助を大切にし、そしてクラスのまとまり（仲間意識）も持てるように心がけて保育をしてきた。  

・うまく回していけたと感じたので、次年度も子ども最優先で保護者の方々にとって、安心して預けられると思って頂けるように  

 保育していきたい。  

 


